



自然を教える、 いちばんの近道になりそうだ。

子どもには、ドロまみれになるまで遊んで欲しい。
ちょっと山や海までと思うものの、遠出は道が混んで億劫だった。
それが今度、あの道がつながるといってから渋滞知らずで行けるかもしれない。
さあ、次の週末はどこへ行こうか。

つながる道路で、 行きたかったあちこちへ、速くスムーズに。

家族の心まで近づきたい。清水建設のしごとのひとつです。

圏央道(首都圏中央連絡自動車道)

圏央道は、都心から半径およそ40~60kmの位置に計画された、延長約300kmの高規格幹線道路です。首都圏の広域的な幹線道路網を形成する「首都圏3環状道路」の一番外側に位置する環状道路で、道路交通の円滑化、環境改善、沿線都市間の連絡強化、地域づくり支援、災害時の代替路としての機能など多くの役割を担います。

圏央道桶川北本地区函渠その2工事 平成29年2月26日開通



※の区間の開通時期については土地収用法に基づく手続きによる用地取得等が速やかに完了する場合



圏央道桶川北本地区函渠その2工事

圏央道の鶴ヶ島JCT(関越道)と久喜白岡JCT(東北道)間の一部に箱型函渠を施工しました。

ストック効果

圏央道
(首都圏中央連絡自動車道)

子どもたちに誇れるしごとを。

